

Sommerlich, bunt, ökumenisch und fröhlich

Patrozinium in Sigmaringendorf

SIGMARINGENDORF – Festlich-froh ist die Stimmung in der lichtdurchfluteten Pfarrkirche Peter und Paul, als Pater Stefan Havlik mit einer großen Schar von Ministrantinnen und Ministranten zum Festgottesdienst Einzug hält.

Hatte man anfangs noch gerätselt, was es mit jener 5 Meter langen Bank, die im Altarraum platziert ist, auf sich hat, so klärt sich die Frage, als Pater Havlik sich zur Predigt auf ihr niederlässt. Indem er sie mit 6 weiteren Personen besetzt, die sich in mannigfaltiger Weise in der Kirchengemeinde engagieren, gestaltet P. Havlik die Predigt „auf Augenhöhe“. Anschließend wird die Bank gesegnet und den „Minis“ für ihren Gruppenraum zur Verfügung gestellt.

Dank ökumenischer Unterstützung durch die Kantorei der evangelischen Kirchengemeinde darf der Chor unter der Leitung von Ferdinand Ehni mit großer Klangfülle brillieren. Am Ende des Gottesdienstes dankt Dominique Halmer, Sprecher des Gemeindeteams allen Mit-



Im Schatten des Pfarrgartens schmeckt es nochmal so gut

FOTO: WOLFGANG METZGÉR

wirkenden. Er begrüßt Dr. Sonja Benz als neues Mitglied im Gemeindeteam.

Schließlich lädt er die ganze Gemeinde und alle Gäste zum Pfarrfest ins Gemeindehaus ein. Dort freut sich der Kinderchor unter der Leitung von Judith Kuhnle, dass er viele Zuhörerinnen und Zuhörer musikalisch begrüßen darf.

Unter dem Motto: „Wenn jeder gibt, was er hat, werden alle satt“ ist ein abwechslungsreiches Buffett entstanden. Bei Livemusik vom Feinsten von

Singer und Songwriter Tobias Conzelmann schmeckt es allen wunderbar.

Derweil bietet die von den „Minis“ organisierte Tombola viele Gewinnchancen und attraktive Preise. Eine vielseitige Spielstraße lockt die Kinder und wird von den Eltern der Krabbelgruppe unter der Leitung von Jacqueline Berz gestaltet.

Die allenthalben wahrzunehmenden „rauchenden Köpfe“ werden von den teils recht kniffligen Quizfragen verursacht, die auf allen Tischen aus-

liegen. Von biblischen Themen bis zum Insiderwissen der Pfarrei hat sich Regina Schmucker spannende Fragen ausgedacht. Unter dem Motto: „Viele Hände, schnelles Ende“ packt am Ende des Festes eine vielfältige Helfertuppe tatkräftig an; und bald ist nach einem schönen Gemeinschaftserlebnis wieder „Alles verrommat“.

Die Pfarrgemeinde dankt recht herzlich den Sponsoren des Pfarrfestes: Getränke Müller, Bäckerei Rebholz, Andy's Früchte (stbox)